
周周周周南市南市南市南市議会議会議会議会議会だより編集議会だより編集議会だより編集議会だより編集委員会委員会委員会委員会記録記録記録記録    

    

日日日日        時時時時  平成２９年６月２２日（木曜日）午後 ２時０６分開議 

                     午後 ３時０８分散会 

                     （会議時間５５分） 

 

休休休休        憩憩憩憩  午後 ２時１５分～午後 ２時２２分 

 

場場場場        所所所所  第２会議室 

 

出席委員出席委員出席委員出席委員  委 員 長  得 重 謙 二 議員 

      副委員長  山 本 真 吾 議員 

      委  員  遠 藤 伸 一 議員 

      委  員  尾 﨑 隆 則 議員 

委  員  佐々木 照 彦 議員 

委  員  中 村 富美子 議員 

委  員  福 田 吏江子 議員 

    

事務局職員事務局職員事務局職員事務局職員 書 記  鬼 木 恭 子 

 

会議に付した事件及び結果会議に付した事件及び結果会議に付した事件及び結果会議に付した事件及び結果    

      申し送り事項について 

      議会だより（８月１５日号）について 

 

議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    得  重  謙  二   
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議会だより編集委員会議会だより編集委員会議会だより編集委員会議会だより編集委員会    議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 

   午午午午後後後後    ２２２２時時時時０６０６０６０６分開議分開議分開議分開議    

○○○○委員長（委員長（委員長（委員長（得重謙二得重謙二得重謙二得重謙二議員）議員）議員）議員）  ただいまから、議会だより編集委員会を開催いたします。 

────────────────────────────── 

            申し送り事項申し送り事項申し送り事項申し送り事項について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】    

・前議会だより編集委員会からの申し送り事項を資料１として示し、委員から、今の委員の任期中に結論を出すべき

との意見が出た。本件については、今後協議・検討することを確認した。 

・申し送り事項のうち１は、議会全体にかかわることであり本委員会の判断で決めることが難しく、議会運営委員会

や会派代表者会議で判断してもらう必要があるため、今後研究・検討することを確認した。また、前委員会も前々委

員会から同様の内容の申し送りを受けていたため、本件に関する前委員会での協議内容を事務局で確認し、次回開催

の委員会で示すことを確認した。 

・申し送り事項のうち３は、今後、コンクールへの出品等について研究し、先進地視察や研修への参加を検討するこ

とを決定した。    

────────────────────────────── 

            議会だより（議会だより（議会だより（議会だより（８月１５８月１５８月１５８月１５日号）について【要点記録】日号）について【要点記録】日号）について【要点記録】日号）について【要点記録】    

 ・編集スケジュールは、資料２で示した案のとおり決定した。    

 ・１回目の校正のための委員会を７月１４日、最終校正のための委員会を７月２４日に開催することを決定した。

また、１校前の事前校正を、担当委員において７月７日までに行うことを確認した。    

 ・掲載内容は、資料３で示した案のとおりとし、１６ページ構成とすることを決定した。    

    ・表紙は、議長選挙の様子と大津島での移動販売の２案を１校で作成し、次回委員会でいずれかに決定することと

した。 

    ・定例会の概要は、各委員長に確認した掲載希望議案を資料４として示した。各委員長の意見を尊重し、案のとお

りの内容で１校を作成し、次回委員会で示すことを確認した。 

    ・６月定例会では議案が少なかったことから、議案等の議決結果掲載ページのあきスペースに、請願・陳情の市民

向け情報を掲載することとし、事務局で原稿を作成することに決定した。 

    ・議案等の議決結果は、全ての議案等を「賛成多数で可決」「全会一致で可決」等でまとめて掲載することに決定

した。 

    ・一般質問は、１ページに４名ずつ掲載することを確認した。また、半ページ分の空きが出ることから、一般質問

に関する市民向け情報を掲載することとし、事務局で原稿を作成することを決定した。 

    ・委員会レポートは、資料４で示したとおり、定例会の概要と同様に各委員長へ既に掲載希望内容を確認している

ため、案のとおりの内容で１校を作成し、次回委員会で示すことを確認した。    

    ・議長就任挨拶・議会人事は、見開き２ページに納まるように、事務局で原稿を作成することに決定した。また、

各委員会ごとの名簿とあわせて委員集合写真を掲載できないかとの意見が出たが、スペースの都合上難しいとの意

見があった。また、委員会ごとの名簿は、途中で改行し次の段にまたがってしまうと見づらいため、レイアウトを

工夫すべきとの意見があり、可能な限り配慮することに決定した。 

    ・お知らせは、次回定例会の開催予定をカレンダー形式で掲載し、編集後記は委員長が執筆することを確認した。    

 ・各ページの担当者を決定した。表紙は全員、定例会の概要は遠藤委員、佐々木委員、一般質問は得重委員長、中

村委員、福田委員、委員会レポートは尾﨑委員、山本委員、編集後記は委員長が行う。議案等の審議結果、議長
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就任あいさつ、議会人事お知らせ等は事務局で行う。全体的なレイアウトや記事の内容は正副委員長が総括する。

なお、担当者は、発行号ごとに、その都度決定することを確認した。 

 ・１校前の事前校正は、事務局から各担当者へファクスにより依頼することを確認した。 

────────────────────────────── 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（得重謙二得重謙二得重謙二得重謙二議員）議員）議員）議員）  それでは、次回の委員会は、先ほど確認したとおり、７月１４日金曜日の午前９時

３０分から開催しますので、よろしくお願いいたします。 

 なお、一般質問の原稿締め切りが６月２７日火曜日の正午となっていますので、締め切り日を各会派で徹底してい

ただくようお願いします。 

 本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（得重謙二得重謙二得重謙二得重謙二議員）議員）議員）議員）  以上で本日の委員会を散会します。お疲れさまでした。 

            午午午午後後後後    ３３３３時時時時０８０８０８０８分散会分散会分散会分散会 

────────────────────────────── 

 


